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REQUERIMENTO 0552/2024

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado À EXCELENTÍSSIMA SRA.
ADRIANA DUCH (GOVERNO DE TRANSIÇÃO), PARA QUE JUNTO AO SETOR
COMPETENTE, TOMEM AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA A REESTRUTURAÇÃO
DA CASA DA ESTAÇÃO FERROVIÁRIA DO MUNICÍPIO NO ANO DE 2025.

JUSTIFICATIVA

Esta parlamentar vem, por meio deste, solicitar que junto ao setor competente seja tomada as
providências necessárias para a reestruturação da casa da estação ferroviária do município no
ano de 2025. A Estação Ferroviária é um importante patrimônio histórico e cultural do nosso
município, sendo parte fundamental da nossa memória coletiva e da história do
desenvolvimento local. No entanto, o prédio da antiga Casa da Estação encontra-se
atualmente em estado de deterioração, o que compromete tanto sua integridade estrutural
quanto seu valor cultural. A restauração desse espaço é essencial para a preservação da
história ferroviária da cidade e para o fortalecimento da identidade cultural de nossa população.
Além disso, a revitalização da Casa da Estação poderia transformar o local em um ponto de
referência para atividades turísticas, educativas e culturais, promovendo o desenvolvimento
social e econômico da região. O local tem um enorme potencial para abrigar museus,
exposições, eventos culturais e educativos, além de ser um espaço de convivência para a
comunidade. Sua recuperação, portanto, não é apenas uma questão de preservação histórica,
mas também uma oportunidade de fomentar o turismo e a economia local. Ressalto ainda que
a recuperação de patrimônios históricos é uma ação que demonstra o comprometimento do
poder público com a valorização da cultura e da história, além de garantir que as futuras
gerações possam conhecer e usufruir deste importante legado. Diante da importância histórica,
cultural e social que a Casa da Estação Ferroviária representa para o município, solicito que
seja realizado um estudo técnico para viabilizar a sua restauração, com o objetivo de preservar
este patrimônio e promover o uso adequado do espaço para benefício da população. Certa de
contar com o atendimento, aguarda resposta do requerimento dentro do prazo regimental (15
dias) e estando esta parlamentar a inteira disposição, reitero protesto da mais elevada estima e
distinta consideração.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 14 de novembro de 2024.
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